

BREVES

FOTO: CMDS



PREMIAICIÓN EN EL CSL

Estudiantes premiados en Olimpiadas de Matemáticas

● Una participación sobresaliente es la que tuvieron los estudiantes del Instituto Bicentenario Científico Educacional José Maza Sancho ICEDUC en las Olimpiadas de Matemáticas que organizan la Universidad Católica del Norte junto al Colegio San Luis que reunió a 150 niños y jóvenes de diversos establecimientos de la comuna.

En el certamen participaron alumnos desde quinto básico a cuarto medio y de acuerdo con lo señalado por la docente de la asignatura y coordinadora de Matemática del ICEDUC, Margarita Reyes, este resultado es fruto del esfuerzo y compromiso de los alumnos y familias. "Nos fue bien, llevamos a las olimpiadas a quince estudiantes de diferentes niveles y cuatro de ellos fueron premiados", señaló. 🌟